



*Helsinki*  
*Haapsalu*  
*Hiumaa*  
*Höhepunkt: Tallinn*

*Fine Kirchenreise*  
*im Sommer 2025*

Bereits in den Jahren 2019 und 2022 gab es Kirchenreisen nach Estland bzw. nach Estland und Lettland, und nun ist es wieder so weit! Im nächsten Jahr möchten wir wieder eine Reise anbieten, und zwar vom

***30.6. bis 7.7.2025.***



Wir werden in Helsinki starten und auch das Umland ansehen, dann mit der Fähre nach Estland hinüberfahren, einen Abstecher in den schnuckeligen Kurort am Meer Haapsalu machen und die ruhige und von Natur bestimmte Insel Hiiumaa besuchen (mit Möglichkeiten zum Wandern und Baden), und zum Schluss werden wir nach Tallinn (Hauptstadt von Estland) fahren und als Höhepunkt das nur alle fünf Jahre stattfindende große Tanz- und Gesangsfestival miterleben mit Zigtausenden von Sängerinnen und Sängern, großartiger Chormusik und einem Blick auf ein leidenschaftliches Estland.

Vorher wird es einen ersten **Informationsabend** geben und zwar am

***29.10. um 19:00 Uhr***

in der Oberbörryer Kirche (Emmerthal-Pastorenweg 4).

Eine Anmeldung für die Reise vor diesem Informationsabend ist leider nicht möglich.

Wir freuen uns auf Sie!

Maria und Volker Jahnke